

いっぷくだより

7月号
15.7.10

ホームページ:<http://fukushitada.com>

いっぷくニュース

宜しくお祈りします!

3名の職員が仲間入りしました。研修も終わってよいよ各部署でそれぞれ頑張っています。



【生活支援課 中澤 啓介】
介護の仕事の経験はなく、覚えることも多いですが、先輩方に支えられながら、毎日奮闘しています。ご利用者に頼っていただけるように、頑張っていきます。

【介護課桜ユニット 皆川 友加里】
一生懸命がんばりますので、よろしくお祈りします!!



【介護課桔梗ユニット 田辺 梨瑚】
4月よりお世話になっています。ご利用者の方々に元気をいただいて、楽しく勤めさせていただいています。



ケアハウスいっぷく きれいでした!

三条市栄地区にある、しらさぎ森林公園に、花菖蒲を見に行ってきました。雨が降った後が美しいとされる、花菖蒲。前日に降った雨で、まさに見頃。紫やピンク、鮮やかな花菖蒲に見とれて、自然に笑顔もこぼれました。毎年、行っているこの企画、何度見てもきれいですね。



いっぷく食堂 いらっしやいませ~

4階食堂のベランダは、いつも花がいっぱいです。今は、ペゴニア、ハイビスカスがきれいな花を咲かせています。

園芸福祉士の資格を持つ、梅田行洋くんのお母さんが大切に育てているお花たちです。食事をしながら、ぜひ見てください。



いっぷくの活動

より良いサービスの提供を目指し、様々な活動をしています。ここでは、職員の研修や法人の活動についてご報告します。

今回は、花王より講師をお招きし、基本的な排泄介助の方法や日頃困っていることについて相談しました。実践を交えてのご指導はとてもわかりやすく、日々の振り返りにもなりました。



おぎぼい保育園 絵具って楽しいな!

絵具を使って、6人全員でボディペインティングをして遊びました。外にシートをしき、大きな紙の上でペタペタペタ…。手や足を絵具だらけにしながら、思いっきり楽しみました!



いっだ保育園 探検大好き!!

「お散歩どこ行く?」と聞くと、「探検が良い!!」と赤白帽をかぶって、五十嵐神社に出発します。蛇イチゴを見つけたり、一本橋を渡って石の階段を駆け上ったり、お化け屋敷でドキドキしたり。池の鯉にも挨拶をします。橋を渡ることも石の階段も、怖くありません。これがいっだ保育園の大好きな探検コースです!



特養ご利用者の暮らし

ドライブ日和

新緑がきれいなこの季節、ドライブにはもってこいです。お天気の晴れ間に、下田地域をぐるっと、ご利用者と一緒に気分転換に出かけました。雪が降る日や日差しが強い時期の外出はできないので、久しぶりのドライブにとっても喜ばれていました。



自宅のすぐ近くを通ったときに、「変わったなあ」と感慨深い様子で話されるご利用者が、とても印象的でした。今度は、紅葉のきれいな時期のドライブを計画したいと思います。

あささわ保育園 交通安全教室

アンパンマンやバイキンマンが登場して、少しだけ怖がりながらも「止まれ」の標識について話を聞きました。横断歩道のわたり方も教えてもらいました。これからも交通安全教室で教えてもらったことを守り、交通事故に気を付けたいと思います!



お知らせ

【お願い】
食中毒の心配がありますので、生ものの持ち込みはご遠慮ください。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。不明な点がございましたら、職員まで申し出ください。



社会福祉法人しただ 広報委員会

TEL: 0256-41-3322 / FAX: 0256-47-2382

お気づきの点がございましたら、
お問い合わせください。

